

郵便のはなし

保険料払込みのしめくり

十二月は家庭経済にとつて一年間のしめくりをするたいせつな月です。この機会に簡易保険も保険料払い込みのしめくりをしたいものです。

年末と簡易保険

簡易保険の保険料は毎月約束の日に払い込むのがたてまえになってますが、万一知らないうちに月おくれとなつて、それに気がつかないでいると、せっかくの契約が失効となり、たいせつな財産をすてることになりま

す。そこでこの機会にお手もとの領収帳をあらためていただき、もし月おくれの分があれば、ポーンナスなどでとりもどし、さっぱりした気分でお正月を迎えるようにした



給与所得の方は保険料控除申告を忘れずに  
年末調整のとき簡易保険に加入していただきます、簡易保険料控除の特典をうけることができます。  
今年度はこの控除額が一八、八

転入、転居の届け出は十四日以内に市の窓口係へ

いものです。なお保険料を三ヶ月分以上まとめて前払いたしますと有利な割引があるので、ポーンナスや収獲代金などを生かし、保険料を六ヶ月なり一年分を前払することをおすすめ致します。

例 月額一、〇〇〇円の保険料は  
割引額……  
三ヶ月で 百円、六ヶ月で五  
百円、一ケ年で千  
円

相互の迷惑になります。  
お互いの注意で川をきれいにしましょう。

川にいろいろな物を捨てるとお  
互いの迷惑になります。  
お互いの注意で川をきれいにし  
ましょう。

〇〇円迄は金額、一八、八〇〇円  
を超え五〇、〇〇〇円までは払込  
金額の半額に九、四〇〇円を加算  
した額、五〇、〇〇〇円を超える  
場合は三四、四〇〇円控除されま  
す。

なお、月額七  
五〇円以上の契  
約については、  
郵便局の窓口に  
おいて払込み証  
明を発行してお  
ります。

ガラス、空きびん、空額、ビニ  
ルなどの不用品は、お隣どうし  
集めて荷造りし、市役所衛生係  
まで連絡して処理しましょう。

熱風ボイラー

ことしぐらい熱風ボイラーが問題になった年はないだろう。ビニールハウス園芸の加温は九十九パーセントまで熱湯であった。それが今年熱風ボイラーが普及した。これがまたなかなか問題をおこしている。熱湯ボイラーに比べて効率は確かに良いが室温が上がらない。効率が良いから室温が上がらないのは不思議である。原因をよく考えてみると理由がある。室内の冷たい空気を吸込んで熱した空気を噴出するから、ハウスの上部は温まり過ぎる位であつて下部は温度が上がらない。しかも植物はこの冷たい位置に植えてある。熱した空気が昇り、冷たい空気が下がるのは当然である。

熱した空気が屋根のビニールを通してどしどし外側に逃がっている。熱湯ボイラーでもパイプを天井近くを通せば決して室温は昇らないであろう。熱風ボイラーは効率そのものは確かに良いのだから、その熱を地面近くを通す方法さえ完成すればよい。種々の方々が考えられるが、一人では試験も困難である幾人もが試験して良い方法を発見したいものである。  
鉄空(ロケット)

無料 法律 人権相談所  
毎月20日 中町公民館

敬 治 芳 照  
長 直 弥  
橋 本 田 交  
高 島 浜 入  
上 野 田 岩 浜 村  
瓶 前 田

人権擁護委員

ブルドーザー  
ショベルドーザー施工  
工賃 1時間 ¥ 2,500

吉本鉄工所  
南州市立田 TEL (南国) 2729有線95-15